

## Gabriele Schmidt aus der Bibliothek verabschiedet



Nach 21 Dienstjahren wurde Gabriele Schmidt, Mitarbeiterin der Gemeindebibliothek, in die passive Phase der Altersteilzeit verabschiedet. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde sprach Bürgermeister Hans-Dieter Schneider ihr für die in treuer Pflichterfüllung geleisteten Dienste Dank und Anerkennung aus und überreichte eine entsprechende Urkunde samt Präsent.

Die Jubilarin wurde in Heilbronn geboren, wohnt aber schon seit 1976 in Mutterstadt. Nach Tätigkeiten bei verschiedenen Firmen kam sie im September 1990 als Teilzeitmitarbeiterin zur Gemeindebibliothek. In Ihrer Freizeit beschäftigt sich Frau Schmidt mit kunsthandwerklicher Tätigkeit, insbesondere Batik. Auch in der Bibliothek hat sie ihre Kunst schon ausgestellt.

Zum Empfang zwischen den Bücheregalen trafen sich nicht nur die aktive Belegschaft der Bibliothek, sondern auch zahlreiche Ehemalige. Bei so einem Teamgeist wundert es nicht, dass in der Gemeindebibliothek ein freundschaftliches Arbeitsklima herrscht, von dem auch viele zufriedene Leser profitieren.

Den guten Wünschen und Dankesworten schlossen sich Büroleiter Gunther Holzwarth, Fachbereichsleiter Rüdiger Geib, Karl Kunz von der Personalverwaltung und Personalratsvorsitzender Klaus Hübner an.

*(Amtsblatt vom 14. April 2011)*